

Jet Blue inaugure une nouvelle liaison entre les États-Unis et Cuba



La Havane, 10 nov. (RHC).- La compagnie aérienne nord-américaine Jet Blue a décidé d'ouvrir ce samedi une nouvelle liaison sur Cuba. Cette fois-ci Jet Blue relira une fois par semaine Boston, au Massachusetts et La Havane.

Jet Blue a fait remarquer que c'est le seul service sans escale entre la région de la Nouvelle Angleterre et la plus grande des Antilles.

Cette compagnie aérienne nord-américaine dessert en plus à Cuba, les villes de Santa Clara, de Camagüey et d'Holguin.



Radio Habana Cuba